

独立行政法人国立病院機構盛岡病院 化学物質過敏症外来便り

2004年4月号 (Vol.2 No.4)

クリーンエア

ケミフリー住宅見学に行ってきました！

まず冒頭でお知らせするのはこの4月より当院が独立行政法人 国立病院機構盛岡病院としてリフレッシュスタートしたことです。今後も職員一丸となって良い医療の提供をしていきたいと考えています。「クリーンエア」は引き続き情報発信の場としていきますが、これからは皆様方のご意見、ご要望も取り上げて交流の場にもしていきたいと思っています。ご協力のほどよろしくお願い致します。

4月10日に猪苗代町に完成間近のケミフリーハウス猪苗代に行ってきました。JR磐越西線猪苗代湖駅より車で約10分(約4km)、国立公園内の磐梯山を望む雑木林の中にあり家の中からは猪苗代湖も見える素晴らしい自然環境の中がありました。残雪の下からふきのとうが顔を出していました。冬の寒さは盛岡以上ですが、ヒートポンプ温水コンクリート床暖房を採用し心地よい暖かさとなるとのこと。家の中はなら材を主体として内壁には炭漆喰を使用しています。またキッチン設備と食器棚、浴槽はステンレス製で、調理ヒーターはいわゆる電熱器でコイルは見えないようにコーティングされています。入居前のTVOCは $200\mu\text{g}/\text{m}^3$ を条件としています。単身者用、家族用合わせて最終的には14棟20所帯が建設予定となっています。約2時間滞在しましたが、空気がとても心地よく感じられました。詳しいことをご存知になりたい方は、新菱エコビジネス (TEL03-5308-6861、<http://www.shinryo-eco.com>) まで。



